

## Le livre

La langue internationale "espéranto", neutre et d'apprentissage aisé, vise à aider des personnes d'origines et de pays différents, pratiquant une langue ou une religion différente, à se comprendre plus facilement les uns les autres. Dès ses débuts, elle a trouvé un écho favorable chez bon nombre de chrétiens, qui se sont mis à l'utiliser pour des contacts internationaux fondés sur une égalité entre participants qui n'a pratiquement pas d'équivalent dans les autres relations internationales.

L'espéranto a bénéficié d'un soutien croissant de la part du monde ecclésial, notamment au Vatican. Le présent ouvrage expose l'histoire et la situation actuelle du mouvement chrétien en faveur de l'espéranto et met en relief la contribution que cette langue peut apporter à l'Église et au monde en jouant, mais avec une meilleure efficacité, le rôle jadis joué par le latin.

## L'auteur

Ulrich Matthias est né en Allemagne en 1966. Il a étudié les mathématiques à l'université d'Heidelberg, où il a obtenu son doctorat en 1994. Il exerce actuellement les fonctions de mathématicien dans le domaine des assurances.



Il a appris l'espéranto en 1986 et, depuis cette date, a participé à de nombreuses sessions et réunions catholiques ou oecuméniques internationales tenues en espéranto. Il a fait la connaissance de sa femme Nan Wang, catholique chinoise, lors du Congrès international des Jeunes espérantophones organisé à Hongkong en l'an 2000. Les Matthias vivent à Wiesbaden et ont une fille: Christina.

ISBN 90 77066 04 7  
NUR 636

L'espéranto Un nouveau latin por L'Église et pour l'humanité - Ulrich Matthias



Ulrich Matthias

# L'espéranto

Un nouveau latin por L'Église  
et pour l'humanité

Au commencement

IN PRINCIPIO

En la komenco

Dieu créa

CREAVIT DEUS

Dio kreis

le ciel et la terre

CAELUM ET TERRAM

la ĉielon kaj la teron

F E L